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MADAME, MONSIEUR, 

 

JE VOUS RAPPELE QUE LA CS ÉTAIT ÉLUE EN JANVIER 2016. DEPUIS LES MEMBRES SONT LES 

MEMES A UNE EXCEPTION PRES – C’EST CHANTAL KENNICHE QUI A REMPLACE CLEMENT 

GRILLOU. 

LES SEPT MEMBRES DE LA COMMISSION ONT CHAQUE’UN UNE RESPONSABILITE SPECIFIQUE 

COMME PAR EXEMPLE CHANTAL POUR L’ECOLE DE GOLF MAIS NOUS TRAVAILLONS 

SURTOUT EN EQUIPE POUR  ESSAYER DE PROPOSER UN MENU VARIE ET INTERESSANT POUR 

LES MEMBRES DU CLUB. JE PENSE D’AILLEURS QUE LE GOLF DE SAINTE MAXIME  OFFRE UN 

NOMBRE DE COMPETITIONS ET EVENEMENTS EXCEPTIONELLES. PERSONELLEMENT J’AI ETE 

MEMBRE DE 5 CLUBS EN FRANCE ET 4 CLUBS A L’ETRANGER ET AUCUN DE CES CLUBS NE 

PEUT RIVALISER AVEC SAINTE MAXIME. JE TIENS DONC À SALUER STEPHANE ET SON EQUIPE 

SANS OUBLIER JEAN HUBERT POUR  LA REALISATION DE TOUT CELA. 

JE NE VAIS PAS DETAILLER TOUTES LES COMPETITIONS  QUE NOUS AVONS  REALISES EN 

2016 MAIS SUR LES 8 PRINCIPALES COMPETITIONS NOUS AVONS ENREGISTRE 532 DEPARTS 

CE QUE FAIT UN MOYEN DE 67 PARTICIPANTS À CHAQUE COMPÉTITION. LA COMPÉTITION 

QUI A ATTIRE LE PLUS DE MONDE ETAIT LE TELETHON AU MOIS DE DECEMBRE AVEC 96 

PARTICIPANTS ET UNE RECOLTE DE 960 EUROS EN FAVEUR DE L’AFM. A REMARQUER 

EGALMENT QUE LA NOUVEAUTE -LA COUPE DE LA COMMISSION SPORTIVE- AVEC 76 

PARTICIPANTS A ETE REMPORTE PAR STEPHANE HASSLER. 

AU NIVEAU REGIONAL NOUS AVONS EU PLUSIEURS EQUIPES QUI ONT PARTICIPES DANS UNE 

DIZAINE DE COMPÉTITIONS.  LES MEILLEURS PERFORMANCES ONT ETE OBTENU A 

ROQUEBRUNE ET A VALGARDE OU NOTRE EQUIPE MESSIEURS S’EST QUALIFIE (PROMO IR). 

AU NIVEAU AMICALE NOUS AVONS MIS EN PLACE UN TRES GRAND NOMBRE DE 

COMPETITIONS NOTAMMENT LES ECHANGES AVEC ESTEREL ET BEAUVALLON ET BIEN SUR 

LES MARDIS DES DAMES ET DES MESSIEURS A STE MAXIME. 

DE POINT DE VUE FINANCES LA COMMISSION SPORTIVE A EU DES RECETTES DE 15.315 

EUROS ET DÉPENSES 13.778 EUROS. LES TROIS PLUS GROSSE S POSTES DE  DEPENSES SONT 

REPARTIS AVEC ENVIRON 44 % POUR LES COMPÉTITIONS, 27 % POUR L’ECOLE DE GOLF ET 

25 % POUR LES FRAIS D’INSCRIPTION DES ÉQUIPES. LES RECETTES VIENNENT 

PRINCIPALEMENT DE VOS COTISATIONS AVEC ENVIRON 42 % DONT JE VOUS REMERCIE ET JE 



N’OUBLIE PAS LES SUBVENTIONS DE LA VILLE ET NOS SPONSORS REPESENTANT 38% AINSI 

QUE LES DROITS DE JEU 20%. 

POUR 2017 LA COMMISSION SPORTIVE A FAIT UN EFFORT PARTICULIER POUR AUGMENTER 

LE SPONSORING. NOUS AVONS RELANCE UNE TRENTAINE D’ENTREPRISES LOCALES ET IL 

S’AVERE QUE NOUS OBTENONS PLUS FACILEMENT DES LOTS POUR LES REMISES DE PRIX 

QUE DE L’ARGENT EN LIQUIDE.  

JE TIENS A REMERCIER TOUS NOS  SPONSORS ET NOTAMMENT LA PLOMBERIE COGOLINOISE 

(avec Franco Borghesi), LA CONCIERGERIE DU GOLFE DE ST TROPEZ (avec Marie et Ludovic 

Journeaux), LES TOURELLES (avec Daniel Cully) , LE DOMAINE DE BEAUCAS POUR LES VINS ET 

MC DONALD’S POUR  LEUR SOUTIEN DE L’ECOLE DE GOLF ; 

SEULEMENT QUELQUES MOTS SUPPLEMENTAIRES SUR  L’ANNEE 2017. NOUS N’AVONS PAS 

MODIFIES NOTRE PROGRAMME SAUF QUE LA FETE DE LA MUSIQUE A ETE RAJOUTE AU 

MOIS DE JUIN AVEC SUCCES ET JE REMERCIE HENRI FELZINE DE CETTE BELLE INITIATIVE ET 

BIEN SUR AUSSI TOUS  LES BENEVOLES QUI ONT ORGANISE LA FETE AVEC LE SOUTIEN DE 

NOS PARTENAIRES BLUE  GREEN ET LA CONCIERGERIE DU GOLFE. SUR LE PLAN SPORTIF JEAN 

PIERRE BOSSEY A DEJA MENTIONNE LA BONNE PERFORMANCES DE NOS DEUX EQUIPES A 

BEAUVALLON EN AVRIL.  EN  PLUS NOTRE EQUIPE  DE LA COUPE D’AMITIE MIXTE VIENT DE 

TERMINER PREMIER DE LEUR GROUPE ; MAINTENANT JE NE VOUDRAIS PAS TERMINER SUR 

UN TON NEGATIF MAIS POUR L’ANNEE PROCHAINE NOUS DEVONS TROUVER DES 

FORMULES POUR  PROMOUVOIR LES COMPETITIONS INDIVIDUELLES EN STABLEFORD ET 

NOTRE CHAMPIONNAT DU CLUB. 

DE POINT DE VUE DEPENSES EN 2017 NOUS ALLONS RESPECTER NOTRE BUDGET 

PREVISIONEL QUI SE TROUVE A LA MÊME HAUTEUR QU’EN 2016, C’EST À DIRE AUTOUR DE  

14.000 Euros. 

AU NOM DE LA CS JE VOUS REMERCIE DE VOTRE PRESENCE DANS LA VIE DU CLUB.  

L’OBJECTIF PRINCIPALE POUR LA CS EST DE MAINTENIR UN BON ESPRIT DE CONVIVIALITE AU 

NIVEAU DU CLUB ET POUR CELA NOUS DEVONS ABSOLUMENT CONTINUER NOTRE TRAVAIL 

AVEC LES JEUNES ;  

JE VOUS ASSURE QU’IL N’Y A PAS DE MEILLEURE RECOMPENSE QUE DE VOIR LE JEUNE 

SACHA FRONTEAU SAMEDI DERNIER TOUT CONTENT A LA REMISE DE PRIX;  SES YEUX  

BRILLENT ET  IL EMBRASSE JEAN DISANT «  MERCI BEAUCOUP  JEAN » ! 

 

MERCI BEAUCOUP À VOUS TOUS ! 

 

LENNART SVENSSON 


